

教育活動の様子12月

4年社会科見学

羽村市郷土博物館では大雨が降った時にはあえて堰を壊して水の量を調節しているなど玉川上水のことを学びました。



小平ふれあい下水道館では、実際に下水道を見ることができました。ビデオを通して下水道の大切さや役割を知ることができました。



音楽集会

音楽委員会でふりつけを考え、朝の時間に全校に教えに行きました。当日は「やさしいあの子」を歌って元気に踊りました。

途中に、いろいろな楽器で曲名を当てるクイズがありました。トーンチャイムやハンドベルの演奏で綺麗な音色を味わいました。

全校 マラソン大会

全学年学校を飛び出し走りました。

1・2年生は800m

3・4年生は1200m

5・6年生は2000mを走りました。



体育の授業はもちろん、2週間にわたって中休みはマラソンタイムがあり、練習を積み重ねました。ベストを尽くして頑張りました。



終業式

学校長からは「あゆみは、いくつ丸があるかなと縦に見るのではなく、国語はどのくらい頑張れたのかな、と横にみるものです。2学期を振り返り、新しい年には、一つ目標を決めてがんばりましょう。」と話がありました。生活指導主任からは冬休みの過ごし方の話がありました。